

27. September 2013 - 18:24 Uhr

Empfehlen 0

Twittern 0

n

Kommentar: Kirche erreicht Bürger

Von Bastian Hamacher



Seit vielen Jahren klagen die Kirchen über Mitgliederschwund. Gleichzeitig wird die Versorgung von Bürgern mangels Geld eingeschränkt: Bibliotheken, Freibäder, Treffs und Gemeinschaftsräume verschwinden.

Aber tatsächlich schließen sich immer mehr Menschen zusammen, um diese Geschicke selbst in die Hand zu nehmen. Wo die verwaltungsrechtlichen Gemeinden verlieren, können die kirchlichen Gemeinden gewinnen.

Stiftungen, wie die von St. Johannes der Täufer, helfen, die Erfüllung von gemeindlichen Aufgaben in Zukunft zu sichern. Sie sind beste Werbung und der greifbare Grund für die Notwendigkeit von Kirchen.

Anzeige

Ein Kommentar von Bastian Hamacher

Anna Schwartz

Ein Kommentar von Bastian Hamacher

Burscheider Bad - Quelle der Gesundheit



Unser Natursole-Aktivbecken im Freien - alle lieben es!

[Zur Homepage »](#)

Geben und Nehmen



GEBEN Sie uns Ihren Gebrauchten und NEHMEN Sie einen Swift.

[Auto Pagalies »](#)

10% Rabatt für Fortuna-Fans



auf alle offiziellen Fortuna-Fanartikel bei Vorzeigen des Fortuna Mitgliedsausweises.

[Fan-Shop Filou »](#)

Frau & Fräulein Schuhe



in Gerresheim, bietet moderne und bequeme Komfortschuhe.

Kommen. Entdecken. Wohlfühlen. »